

29 de Octubre de 1953

Sr. Dn. Eduardo del Río
Director de "De economía"
Alfonso XII, 34 - 4º
MADRID

Estimado señor:

Ha sido en mi poder su grata 20 del actual así como el ejemplar de la Revista "De economía" que me anunciaba.

He leído algunos artículos y también las conclusiones del Señor Ramón Perpiñá. Aparte del interés intrínseco del tema, los estudios monográficos me parecen estar muy a la altura del objeto que Vds. se proponen. Lamentablemente no dispongo en absoluto de tiempo para entregar la colaboración que Vds. desean antes del 15 de Noviembre próximo. Pero si les interesara para más adelante me sería muy grato enviarles unas cuartillas expresando mi opinión sobre tan interesante debate.

Rogándole salude al Sr. Perpiñá en mi nombre, se despide de Vd. atentamente,

JV/to.

P.S.-

Le ruego tome nota de que me interesaría muchísimo recibir el número que preparan, puesto que tanto éste como el primero figuran recensados en nuestra publicación "Índice Histórico Español".